

PHI DE L'ABONNEMENT.

PAR LES ETATS-UNIS... POUR L'ETRANGER...

Le Numéro

Cinq Sous

PHI DE L'ABONNEMENT

PAR LES ETATS-UNIS... POUR L'ETRANGER...

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI, 10 JUILLET 1908

81ème Année.

Les mémoires de Mademoiselle George

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Ces mémoires, la tragédie ne les avait commencées en 1837, un demi-siècle après les événements...

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Le 31 janvier 1903, on vendait à l'Hôtel Drouot les livres, objets d'art, meubles et curiosités...

Les Députés aux Invalides.

Sait-on qu'il fut question, à une certaine époque, de loger les députés à l'Hôtel des Invalides?

L'auteur du projet se nommait Cadet de Vaux. D'après son plan, élaboré en 1791, l'Hôtel des Invalides aurait pris le nom de "Temple des Lois".

Chaque corridor aurait porté le nom d'un département, afin de réunir les élus des mêmes collèges. Enfin, il y a un restaurant et une infirmerie.

Ce Cadet de Vaux était un homme de génie. Les Parlementaires aux Invalides, c'est peut-être la solution de la question sociale.

La révolution au Honduras.

Hambourg, 9 juillet.—Le conseil général du Salvador à Hambourg, a reçu aujourd'hui le télégramme suivant du président Figueroa :

"Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat. Les troupes du Salvador surveillent la frontière et arrêtent les révolutionnaires qui cherchent à se réfugier sur son territoire."

—Washington, 9 juillet.—Dans les cercles diplomatiques on craint que la révolution qui a éclaté ces jours derniers au Honduras ne prenne rapidement de grandes proportions et n'entraîne dans le conflit les autres pays de l'Amérique Centrale. Le Nicaragua mobilise une armée pour aider le Honduras.

Aux termes du traité signé entre les divers Etats publics du Centre Américain, le Mexique et les Etats-Unis ont le droit d'intervenir lorsque des difficultés intérieures menacent de troubler la paix des cinq pays signataires.

M. Orell, ambassadeur du Mexique à Washington, qui fut délégué par son gouvernement à la Conférence de la paix Central-Américaine, a dit hier soir :

"Des troubles comme ceux qui ont éclaté au Honduras étaient prévus par les signataires du traité de paix, et je ne crois pas que l'intervention intervenue entre les divers Etats publics de l'Amérique Centrale puisse être troublée par un tel événement qui en lui-même n'a que peu d'importance."

Le procès du prince d'Eulenburg.

La Convention Démocratique Nationale.

Denver, 9 juillet.—La convention démocratique s'est assemblée ce matin à 11 heures dans la salle de l'Auditorium pour discuter le programme du parti.

Le principal fait de la journée a été le discours prononcé par le congressiste Henry D. Clayton de l'Alabama, président permanent de la Convention, qui a résumé le programme du parti et a fait une sévère critique de la politique du président Roosevelt et du parti républicain.

Ce discours a été attentivement suivi par les milliers d'auditeurs qui se pressaient dans la vaste salle, et l'orateur a été fréquemment interrompu par des applaudissements enthousiastes.

La mention du nom de W. J. Bryan a, comme hier, donné lieu à une ovation à laquelle se sont joints tous les délégués.

Le programme du parti qui est presque entièrement élaboré sera soumis dans la soirée à l'approbation de la Convention.

Dans la matinée, M. John Mitchell, leader de la Fédération ouvrière, s'est présenté devant la délégation de l'Alabama et a formellement déclaré qu'il ne poserait pas sa candidature à la vice-présidence.

A la suite du refus absolu du juge Gray d'accepter la candidature de...

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le candidat populiste.

Atlanta, Ga., 9 juillet.—M. Thomas E. Watson, sera notifié, ce soir, de sa nomination à la candidature présidentielle des Etats-Unis par le parti populiste.

La convention populiste s'est assemblée ce matin à Atlanta pour élire le nouveau comité national et les candidats à la présidence et à la vice-présidence.

M. Watson est arrivé hier soir à Atlanta où une ovation enthousiaste lui a été faite par ses partisans.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

KING EDWARD HOTEL (HOTEL DU ROI EDOUARD) NEW YORK 145 à 155 W. 47th St.

W. G. TEBAULT, 217 à 223 RUE ROYALE, NOUVELLE-ORLEANS, L.N.E.

PAUL M. SCHNEIDAU, Agent, REPRESENTANT LA MONONGAHELA RIVER CONSOLIDATED COAL AND COKE CO.

GRUNEWALD, 735 RUE CANAL.

JUNIUS HART PIANO HOUSE 940 Rue du Canal.

NOTRE OFFRE DE PRIME... JUNIUS HART PIANO HOUSE

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Le mouvement révolutionnaire qui a éclaté ces jours derniers au Honduras est insignifiant et sera facilement supprimé par le gouvernement de cet Etat.

Les relations diplomatiques entre le Venezuela et la Hollande.

Caracas, Venezuela, 9 juillet.—Les relations diplomatiques entre le Venezuela et la Hollande sont menacées d'une rupture complète.

Le différend entre les deux pays est survenu il y a trois mois à la suite de l'établissement d'une quarantaine à Curacao contre tous les navires venant du Venezuela.

Le président Castro irrité de cette mesure a immédiatement lancé un décret interdisant le transport des marchandises à destination de Curacao.

En outre, comme l'île de Curacao sert de refuge aux révolutionnaires et conspirateurs vénézuéliens, le ministre des affaires étrangères, M. de Jesus Paul, a envoyé une note au gouvernement hollandais le priant d'exercer une surveillance plus active sur les nombreux individus qui se réfugient dans l'île pour y comploter à leur aise contre le Venezuela.

M. de Reuss, ministre des Pays-Bas à Caracas, a répondu sur un ton énergique à la note de M. de Jesus Paul, en accusant le consul du Venezuela à Caracas d'avoir donné de fausses informations à son gouvernement. Cette accusation a exaspéré le président Castro, qui a immédiatement répondu en envoyant une nouvelle note.

Le texte de ce dernier document est tenu secret par le gouvernement hollandais, mais on ignore pas dans les cercles officiels de Caracas que les relations entre les deux gouvernements sont des plus tendues, et l'on attend d'un jour à l'autre l'ordre de rappel du ministre de Reuss.

A Paris.

Paris, 9 juillet.—Le mariage de Mlle Heien Brown, une américaine, avec M. Paul Dupuy, avocat et fils du sénateur Charles Dupuy, a été célébré aujourd'hui à Paris.

Effondrement d'un toit.

St-Petersbourg, 9 juillet.—Le toit d'une maison en construction, près du Palais de la Douane, s'est effondré ce matin. Dix ouvriers ont été tués sur le coup et quarante autres blessés.

Inondée à New York.

New York, 9 juillet.—Un incendie qui a éclaté ce matin à Coney Island a causé des dommages matériels s'élevant à plus de 300,000 dollars. Deux grands hôtels ont été détruits et pendant quelques instants le Parc Luna et le Dreamland ont été menacés de destruction.

Arrivés du "Roosevelt" à New Bedford.

New Bedford, Mass., 9 juillet.—Le vapeur "Roosevelt" portant l'expédition polaire du commandant Peary, est arrivé ce matin dans le port et a jeté l'ancre en face de Clark's Point.

Divers approvisionnement qui manquaient encore à l'expédition seront embarqués sur le "Roosevelt" puis le navire reprendra sa route vers le Nord.

LAZARD Complets se Blanchissant Pour Garçons.

L'IMPORTANCE DE L'EAU PURE.